

Law publications from Spain June - 2024







C/ Estany 13, Nave D-1 08038 BARCELONA

Telf: (34) 932 988 960 Fax (34) 932 988 961

E-mail: info@puvill.com

http://www.puvill.com

www.facebook.com/Puvill.Libros



Table of Contents

K - DERECHO	1
KJC - EUROPA. DERECHO COMPARATIVO Y UNIFORME. TIPOS DE DERECHO	2
KJE - ORGANIZACIÓN E INTEGRACIÓN REGIONAL. DERECHO COMPARATIVO	4
KKT - DERECHO ESPAÑOL	4





DERECHO
K 201-487 > Jurisprudencia. Filosofía y teoría del derecho

Filosofía política y derechos humanos



Ramiro Avilés, Miguel Ángel 1 ed. Dykinson, 2024 (Cuadernos Bartolomé de las Casas; 66) 234 p. 21x15 cm. 9788410701687 24,96 €

El libro comienza con un capítulo en el que se explica en qué consiste esta aproximación a algunos problemas clásicos de la filosofía política desde los derechos humanos. La política es una actividad humana que debe tener como finalidad construcción de un sistema social más justo e igualitario, que estará sometido a una crítica y revisión constantes para que quienes mandan y quienes obedecen tengan razones suficientes para mandar y obedecer. Y todo ello deberá estar presidido (segundo capítulo) por los valores fundacionales de los derechos humanos. La dignidad humana, expresada en una serie de valores, debe ser la medida a la que deben ajustarse las soluciones políticas a los problemas. El tercer capítulo analiza la relación y el equilibrio que política, moral y Derecho guardan entre sí. Desde que Nicolás Maquiavelo desmintiera que el buen político necesariamente era un buen ciudadano, el conflicto entre las exigencias de la política, el contenido de la moral y los controles jurídicos ha estado presente en nuestras vidas. Aun reconociendo que la política tiene sus propias reglas de éxito, los derechos humanos trazan límites infranqueables. Una posible solución a este conflicto la proporciona el Estado de Derecho (cuarto capítulo) que surge de las revoluciones liberales y que llega hasta nuestros días en forma de Estado Social de Derecho. Es en el Estado de Derecho donde la acción política se embrida. No obstante, esta forma de organización jurídico-política también debe estar sometida a límites, de ahí que el capítulo quinto se dedique a analizar el paternalismo jurídico y el moralismo legal, como dos de las

formas más complejas en que se ha manifestado la intervención del Estado en la vida de las personas. Termina el libro con un capítulo que analiza la necesidad de rescatar el debate ideológico entre la izquierda y la derecha sobre la base de una mayor igualdad no solo de oportunidades sino también de resultados con el fin último de que la sociedad sea más inclusiva.

DERECHO K 520-5582 > Derecho comparativo. Derecho internacional

Nuevas realidades normativas y retos actuales del derecho del transporte internacional por carretera



Belintxon Martín, Unai 1 ed. Aranzadi, 2024 (Estudios) 166 p. 23 cm. 9788411627351 28,65 €

Este trabajo jurídico propiamente internacional y europeo tiene por objeto, desde una aproximación de estudio, reflexión y análisis caleidoscópica o multidisciplinar, ofrecer una respuesta reflexiva y analítica sobre el desarrollo jurídico-normativo y técnico de las nuevas realidades y retos actuales del Derecho del transporte internacional por carretera en el siglo XXI de la especialización.

Un estudio que queda adscrito al ámbito material del Derecho internacional privado y que se adentra en el estudio de los diversos bloques normativos en presencia, para desde esa perspectiva centrar su análisis en cuestiones de interés indudablemente práctico como el juego de la autonomía de la voluntad de las partes, la jurisdicción y el arbitraje, la ley aplicable, y los límites y la extensión de la acción directa proyectada sobre este particular sector del Derecho del transporte internacional.





EUROPA. DERECHO COMPARATIVO Y UNIFORME. TIPOS DE DERECHO
KJC 2-9799 > Derecho comparativo y uniforme. Derecho comunitario

Pilar Europeo de Derechos Sociales y progreso jurídico de la Unión y de España : Logros y asignaturas pendientes



Villar Cañada, Isabel María (dir.) Molina Navarrete, Cristóbal (dir.) 1 ed. Bomarzo, 2024 (Estudios) 248 p. 24 cm. 9788419574442 34,03 €

¿Que persigue el legislador Europeo? : digitalización de la Justicia, pero también principio de oportunidad



Jiménez Jiménez, Leticia Adelaida 1 ed. Dykinson, 2024 (Ética, justicia y proceso) 192 p. 24x17 cm. 9788410702714 27,23 €

Existe una realidad innegable, como es el curso legislativo tan distinto que está siguiendo España ante las decisiones provenientes de la Unión Europea en materia de Justicia, donde se puede apreciar el diferente tratamiento que nuestro sistema legal ha mantenido respecto de dos posibles fórmulas de reforma, a saber: la digitalización judicial y el principio de oportunidad.

En este contexto, pese a que la «vieja ya» institución conocida como principio de oportunidad en la persecución sigue pendiente de discusión sin visos de adopción por el legislador debido a sus fuertes reticencias, no ha ocurrido lo mismo con otra fórmula de reforma de la Justicia, mucho más reciente en su historia, como es la implantación de la digitalización judicial y la Inteligencia Artificial que,

sin apenas discusión y oposición, se encuentra ya instaurada en nuestro ordenamiento jurídico a través del Real Decreto-ley 6/2023, de 19 de diciembre, por el que se aprueban medidas urgentes para la ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia en materia de servicio público de justicia, función pública, régimen local y mecenazgo. Por este motivo, en esta obra se podrá encontrar un estudio completo sobre el principio de oportunidad, conforme al cual parece que encuentra su principal obstáculo en su confrontación con el principio de legalidad en su aspecto penal y procesal, y que nos permite concluir que tal confrontación no se produce en realidad.

Hemos considerado que, quizá, se encuentre aquí el quid de la cuestión, por lo que superada esta salvedad, planteamos como respuesta una propuesta práctica de aplicación del principio de oportunidad en el ejercicio de la acción penal atribuida al Ministerio Fiscal, conforme a la cual podría darse entrada a dicho principio en nuestro sistema legal, al igual que se ha hecho con la digitalización de la Justicia y la Inteligencia Artificial.

EUROPA. DERECHO COMPARATIVO Y UNIFORME. TIPOS DE DERECHO KJC 435 > Mujeres discriminadas

Mujeres y discriminación interseccional : Un ensayo sobre las mujeres en los márgenes



Lousada Arochena, J. Fernando 1 ed. Dykinson, 2024 156 p. 24x17 cm. 9788410702851 20,43 €

La interseccionalidad fue teorizada a finales de la década de los ochenta poniendo el enfoque en la situación en los márgenes de las mujeres de color, o en general de mujeres o personas atravesadas por varias causas de discriminación. Por desconocer las vivencias únicas de esas personas, no les alcanzaba, o les alcanzaba defectuosamente, la protección dispensada por una legislación antidiscriminatoria y unas políticas públicas construidas vertical y





separadamente sobre cada una de las causas de discriminación. Aunque favorecer la igualdad efectiva de las mujeres, personas y colectivos en los márgenes, que sufren más sistemas de opresión, que son más desiguales, no debiera suponer mayor discusión, la interseccionalidad ha tardado varias décadas en llegar a nuestras leyes y aún está pendiente su plena acogida en la doctrina de los tribunales de justicia. Se analiza a lo largo del presente ensayo las causas de la demora en la recepción legal de la interseccionalidad y de que no esté implementada cómo debiera. Quienes más están en los márgenes, más necesitados están de la igualdad que prometen nuestras leyes y políticas públicas. Tomarlos en cuenta balancea la lucha por la igualdad hacia las personas y colectivos con más necesidad de igualdad, y en particular balancea la lucha por la igualdad hacia las mujeres y colectivos feminizados atravesados por otras discriminaciones. Los resitúa en el centro de las políticas públicas. Crea alianzas y estrategias comunes movimientos sociales. Ayuda a que toda la sociedad avance.

EUROPA. DERECHO COMPARATIVO Y UNIFORME. TIPOS DE DERECHO KJC 7049-7495 > Derecho financiero. Derecho tributario

Supuestos de recaudación tributaria



Santolaya Blay, Manuel 2 ed. Centro de Estudios Financieros (CEF), 2024 336 p. 24x17 cm. 9788445447307 44,82 €

Este es un manual práctico. No obstante, con objeto de ofrecer una guía completa que permita la satisfactoria resolución de los ejercicios propuestos, incorpora una primera parte teórica referida a los aspectos normativos básicos del procedimiento de recaudación.

Dicha parte teórica se estructura en un conjunto de guías rápidas que permiten, de un simple vistazo, situarse en la fase correspondiente del procedimiento y comprender sus elementos fundamentales. En ningún caso constituye una exposición pormenorizada y totalizadora llevada al máximo detalle.

Vista previa en http://www.puvill.com/

EUROPA. DERECHO COMPARATIVO Y UNIFORME. TIPOS DE DERECHO

KJC 957-979 > Derecho internacional privado. Derecho político

La institución adoptiva : experiencia histórica y particularidades de su regulación originaria en España, Reino Unido y Estados Unidos



Cadaya Vidal, Leopoldo 1 ed. Colex (Constitución y Leyes), 2024 (Biblioteca jurídica de bolsillo) 222 p. 21x13 cm. 9788411944694 22,69 €

Al hablar de algo en Derecho, se ha de escoger con mucho cuidado, tras meditar sobre la situación de aquellos que desean tener descendencia de una forma paralela, pero también natural: adoptio naturam imitatur. Nace este estudio jurídico de una institución que trasciende en sí misma cualquier posible calificación.

Esta obra nos introduce en la regulación jurídica de esta figura, en cómo nace, cómo se desarrolla con profusión en Roma y cómo continúa su vida a lo largo de la historia. Diremos que la institución adoptiva es una de las más apasionantes, utilizada con fines políticos, incluso grandes emperadores romanos deben su nombre a esta figura. También hubo de ser utilizada para ejercer venganza post mortem. Esta institución ha sufrido diversos avatares y ha sido regulada de manera diversa en según qué momento histórico y cultural, siendo reflejo de las creencias de ciertas zonas en ciertas épocas y siendo reglamentada magistralmente en otras.





ORGANIZACIÓN E INTEGRACIÓN REGIONAL. DERECHO COMPARATIVO KJE 5132-5183 > Derechos humanos

Derechos humanos de las mujeres y niñas con discapacidad : Informe España 2023



Cermi Mujeres 1 ed. Ediciones Cinca, 2024 100 p. 21x16 cm. 9788410167117 15,85 €

El Informe España 2023 sobre los Derechos Humanos de Mujeres y Niñas con Discapacidad se constituye como un documento clave comprender y abordar las desigualdades enfrentadas por este sector de la población. Profundiza en cuestiones críticas como la violencia de género, resaltando la magnitud y las formas específicas que afectan a las mujeres y niñas con discapacidad, y examina los obstáculos en el acceso a la justicia, evidenciando las barreras sistemáticas que impiden su plena participación legal. El derecho a la salud, la participación política y la representación de estas mujeres en espacios de decisión también se analizan detenidamente, subrayando la importancia de su voz en la creación de políticas inclusivas.

El informe pone especial atención en la necesidad de reformas legislativas, como la del artículo 49 de la Constitución española, para garantizar la protección y el reconocimiento de sus derechos. Además, ofrece información relativa a la revisión de España en 2023 ante al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW) de Naciones Unidas, destacando las observaciones específicas realizadas por este órgano de tratados acerca de las mujeres con discapacidad y proponiendo mejoras.

En suma, un trabajo que se dirige a activistas, miembros de la academia, representantes políticos y a la sociedad en general, instando a una acción conjunta para avanzar hacia una igualdad tangible que impacte positivamente en la vida de las mujeres y niñas con discapacidad. Es una herramienta útil

para todas aquellas personas comprometidas con la justicia social y los derechos humanos, proveyendo una base sólida para futuras investigaciones y políticas públicas que busquen una sociedad más equitativa e inclusiva.

DERECHO ESPAÑOL KKT 0-4999 > España

Anuario de estudios marítimos



González Laxe, Fernando (dir.) Rodríguez Docampo, María José (dir.) 1 ed. Aranzadi, 2024 439 p. 24 cm. 9788411639552 70,47 €

Este tercer volumen del Anuario de Estudios Marítimos sigue avanzando en el análisis global y estratégico del sistema marítimo desde un enfoque multidisciplinar.

Desde la perspectiva del Derecho se aportan contribuciones sobre el encaje en el ordenamiento jurídico de los buques autónomos y su gestión desde un centro de control remoto; análisis de pólizas de fletamento, privilegios marítimos, rol de los agentes marítimos; protección y gestión de los paisajes marítimos; una propuesta de creación de un Ministerio del Mar; en el ámbito laboral se presenta una investigación sobre las condiciones de trabajo en las actividades marítimo-pesqueras ante la transición ecológica y digital.





Cese de actividades molestas en las comunidades de propietarios : Análisis detallado de la acción de cesación que protege a la comunidad de propietarios frente a vecinos molestos



VV.AA. 1 ed. Colex (Constitución y Leyes), 2024 (Paso a paso) 194 p. 24x17 cm. 9788411944984 22,66 €

¿Qué hacer cuando algún vecino de la comunidad de propietarios realiza actividades molestas, prohibidas o no permitidas?

Con esta guía damos respuesta a esta cuestión abordando el ejercicio de la acción de cesación desde un punto de vista teórico-práctico, analizando no solo las actividades cuyo cese puede solicitarse judicialmente, sino también el procedimiento para hacerlo y las consecuencias que conlleva. Todo ello se sustenta sobre la amplia casuística existente en la materia y que ha dado lugar a una extensa jurisprudencia.

Vista previa en http://www.puvill.com/

Cómo salir de un registro de morosos



VV.AA. 1 ed. Colex (Constitución y Leyes), 2024 (Paso a paso) 108 p. 24x17 cm. 9788411944717 20,43 €

A lo largo de esta obra encontrarán la respuesta a todas estas preguntas y muchas otras más específicas sobre la inclusión en un fichero patrimonial (conocidos como «registros de

morosos») como vía para la reclamación de deudas, todo ello en base a un estudio pormenorizado de la abundante jurisprudencia relevante al respecto, que ayudará a una comprensión más profunda de los diferentes temas. El objeto principal de la obra es arrojar un poco de luz y ayuda para la reclamación de las posibles indemnizaciones por vulneración del derecho al honor que en ocasiones trae aparejada la inclusión en este tipo de ficheros.

Vista previa en http://www.puvill.com/

Cumplimiento normativo y potestad sancionadora : El necesario carácter subsidiario de las sanciones administrativas



Sánchez Sánchez, Zulima 1 ed. Colex (Constitución y Leyes), 2024 232 p. 24 cm. 9788411944007 28,36 €

Esta obra hace un análisis, desde la teoría general del derecho administrativo, del papel que debe desempeñar el poder ejecutivo para reforzar el estado de derecho. La definición doctrinal de acto administrativo se conecta con la teoría del cumplimiento de la ejecución y aplicación de las normas. Se analiza el mandato constitucional al poder ejecutivo como garante del estado prestacional, el estado de derecho y democrático, con el fin de conseguir la aquiescencia ciudadana con la elaboración y aplicación de las normas.

Partiendo de esta base conceptual se identifican técnicas de cumplimiento existentes desde hace años y a las que se añaden una nueva terminología y herramientas jurídicas vinculadas con el derecho administrativo que se desarrolla a escala global. El compliance en la Administración o las técnicas nudge son ejemplos de instrumentos regulatorios innovadores y que pueden ser utilizadas por la Administración y el poder ejecutivo para fomentar en los ciudadanos y operadores económicos el cumplimiento de las normas.





Derechos humanos y discapacidad : Informe España 2023



Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad 1 ed. Ediciones Cinca, 2024 (Convención ONU) 384 p. 21x16 cm. 9788410167124 36,30 €

Con esta publicación, el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) presenta su informe general sobre la situación de los derechos humanos y las personas con discapacidad en España correspondiente al año 2023.

El informe, elaborado por la Delegación del CERMI para los Derechos Humanos y la Convención de la ONU, y aprobado por el Comité Ejecutivo de la Entidad, registra los hechos más relevantes del año 2023 desde la perspectiva de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y su aplicación efectiva en nuestro país.

Un ejercicio más, las evidencias de las vulneraciones del articulado de este tratado internacional superan con creces a los avances que se han podido anotar. Son dignas de mención especial las numerosas propuestas de mejora generadas desde el movimiento social de la discapacidad organizada para que las mujeres, niñas, niños y hombres con discapacidad puedan acceder al ejercicio pleno y en condiciones de igualdad de sus derechos humanos.

Con este decimosexto informe anual consecutivo, el CERMI cumple con uno de sus principales cometidos como mecanismo independiente de seguimiento de la aplicación de la Convención de Discapacidad de Naciones Unidas en España, ofreciendo un extenso documento de interés para la diversidad de agentes que están involucrados con las obligaciones generales que de allí dimanan y que particularmente interpelan a los poderes públicos, estatales, autonómicos y locales.

A través de una metodología rigurosa, el informe describe y enjuicia el estado de situación de los derechos humanos de las personas con discapacidad y denuncia las manifiestas carencias en materia de accesibilidad, la falta de reconocimiento de derechos que padecen las mujeres y las niñas con discapacidad, la situación de pobreza en la que se ve sumida una porción considerable de este sector de población y la enorme brecha que se abre en el ámbito de la educación inclusiva.

El arrepentido y su estatus jurídico : un instrumento para combatir la corrupción y el crimen organizado



González García, Saúl 1 ed. Comares, 2024 (Estudios de derecho procesal penal ; 40) 220 p. 24x17 cm. 9788413697048 27,23 €

Esta obra reivindica la figura del arrepentido como un medio necesario para combatir la criminalidad organizada y la corrupción y lo hace desde una perspectiva novedosa en la que engarza dicha figura en nuestro proceso penal como diligencia de investigación y medio de prueba a través de la creación de una nueva categoría procesal, distinta al coimputado: el arrepentido; todo ello ofreciendo una propuesta íntegra de lege ferenda que no descuida el examen de los derechos y obligaciones del arrepentido así como la naturaleza y justificación del beneficio premial que llevaría aparejada esta figura.





El nuevo régimen jurídico de las modificaciones estructurales : una propuesta interpretativa del Libro Primero del Real Decreto-ley 5/2023



Hierro Anibarro, Santiago (dir.) 1 ed. Marcial Pons, Ediciones Jurídicas y Sociales, 2024 1095 p. 24 cm. 9788413817811 56,72 €

El Real Decreto-Ley 5/2023, de 28 de junio, por el que se transpone al ordenamiento español la Directiva (UE) 2019/2121, del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de noviembre, por la que se modifica la Directiva (UE) 2017/1132 en lo que atañe a las transformaciones, fusiones y escisiones transfronterizas, ha derogado la Ley 3/2009, de 3 de abril, con el fin de configurar un nuevo marco jurídico para todas las modificaciones estructurales de las sociedades mercantiles, tanto en el ámbito puramente nacional como transfronterizo.

Además de transponer la directiva y de reordenar el sistema previo, la nueva norma ha servido para introducir diferentes novedades, algunas, de cierto calado, que afectan al proyecto de modificación estructural, a los informes del órgano administración y del experto, a la publicidad preparatoria, al acuerdo de la junta general, a la protección de los socios, acreedores y trabajadores, y al certificado previo a la modificación estructural transfronteriza. Este libro aspira a ofrecer respuesta a los principales interrogantes que han surgido de su aplicación práctica en el tiempo que lleva vigente, de ahí que la pretensión de esta obra sea principalmente la de identificar los problemas interpretativos de la norma y facilitar a los operadores su aplicación.

Vista previa en http://www.puvill.com/

El régimen tributario de las empresas de la economía social : fundamentos y cuestiones actuales



Aguilar Rubio, Marina 1 ed. Dykinson, 2024 (Fiscalidad) 226 p. 24x17 cm. 9788410701120 27,22 €

Las empresas de economía social se gestionan de manera democrática y participativa, orientan su actividad a la satisfacción de las necesidades de las personas y, con ello, contribuyen a la mejora de la sociedad. Las cooperativas, las sociedades agrarias de transformación, las sociedades laborales, las empresas de inserción y los centros especiales de empleo -junto con las mutualidades, las cofradías de pescadores, que quedan fuera del ámbito de este estudio y las asociaciones y fundaciones, que solo se tratan en la medida en que pueden ser entidades promotoras de empresas de inserción o calificadas como centros especiales de empleo- son entidades que conforman este modelo económico, donde la eficiencia empresarial se combina con los valores de la solidaridad, la responsabilidad y la cohesión social. Y aquí la política fiscal puede resultar un instrumento eficaz de fomento del modelo, en cumplimiento del mandato contenido en el art. 129.2 de la Constitución Española. Los regímenes fiscales aplicables a las sociedades pueden ser distintos para las diferentes formas de empresa. Justamente, lo ideal es que tengan un régimen tributario propio, acorde con su tipo social. No se trata de colocar a estas empresas sociales en una situación privilegiada, sino de considerarlas en función de sus propias características y de no tratar igual a empresas que son diferentes. En este sentido, es necesario pasar de las palabras a la acción, ya que les hace falta, no un mero reconocimiento, que ya lo tienen, sino acciones que puedan erigirse en fomento. En este trabajo abordamos los regímenes tributarios, cuando los hay, y las especialidades en materia tributaria, cuando no tienen régimen propio, de las empresas de la familia de la economía social, mostrando la necesidad de





dotar a las empresas de la economía social de un régimen tributario apropiado, ajustado tanto a sus limitaciones económico-financieras como a la finalidad que cumplen en la sociedad, contribuyendo con sus principios y valores a transformar nuestro modelo productivo en uno más inclusivo, igualitario y sostenible social y medioambientalmente.

El salario y la cotización a la Seguridad Social



Collado García, Luis Romero Ródenas, María José Trillo Párraga, Francisco J. 3 ed. Bomarzo, 2024 (Manuales prácticos) 366 p. 28 cm. 9788419574497 45,38 €

En este manual práctico los autores analizan la problemática del salario en el contexto de la relación laboral y tras recordar las fuentes y principios que regu-lan el salario, se adentran a diferenciarlo de otras partidas retributivas, y dentro ya del concepto de salario analizan cuestiones como el salario en especie, los procedimientos sobre fijación del salario, su modificación, el descuelgue sala-rial en la negociación colectiva, la liquidación y pago de salarios, la responsabili-dad de su abono y las garantías del crédito salarial, para finalizar con el estudio de las múltiples cuestiones que suscita la cotización a la Seguridad Social.

El libro cuenta con múltiples ejemplos, citando la jurisprudencia más actualizada en la materia y haciendo del manual un libro de gran utilidad práctica.

Esquemas procesales civiles, penales y concursales



Arranz Fernández, María Belén ... [et al.] 8 ed. La Ley, 2024 (Temas) 362 p. 9788419905840 82,60 €

Riguroso y exhaustivo inventario de esquemas procesales CIVILES, PENALES y CONCURSALES diseñados para que los abogados, procuradores, jueces y fiscales puedan visualizar con nitidez el alcance y desarrollo completo de cada procedimiento.

Esta 8ª edición, actualiza el compendio de esquemas a las modificaciones introducidas por la reforma de eficiencia procesal a través del RD-L 6/2023. Como novedad especialmente destacada, se incorpora el esquema del nuevo proceso testigo ante la jurisdicción civil. Del mismo modo, se consolidan las modificaciones derivadas del RD-L 5/2023, destacando la relacionada con los importantes cambios introducidos en materia de casación. También se abordan otras reformas de especial relevancia como la referida a las medidas judiciales de apoyo a las personas con discapacidad.

Es importante señalar que esta nueva edición se completa con un nuevo bloque temático que incorpora los esquemas de los procedimientos que se sustancian ante la jurisdicción contencioso-administrativa.

En definitiva, se trata de una obra de consulta especialmente útil para aquellos operadores jurídicos que quieran contar -especialmente en relación con los procedimientos con los que puedan estar menos familiarizados- con una representación gráfica y detallada de los diferentes procesos, así como de sus trámites incidentales.





Explotación sexual de mujeres y menores y delitos afines : consideraciones político-criminales y criminológicas



Boza Moreno, Elena (dir.) Carpio Delgado, Juana del (dir.) 1 ed. Aranzadi, 2024 (Estudios) 378 p. 23 cm. 9788411624350 58,52 €

Esta obra colectiva representa un estudio sobre la explotación sexual de mujeres y menores desde una perspectiva de derecho positivo, con el análisis de estos distintos tipos penales que atentan contra el bien jurídico, libertad sexual. Y desde una perspectiva político criminal, que permite conocer la situación actual de estas conductas típicas y los distintos aspectos a tener en cuenta a la hora de debatir sobre la forma correcta de abordar este fenómeno y el resto, íntimamente relacionados, como son la trata de seres humanos y la prostitución. Por otro lado, resulta imprescindible conocer la normativa internacional que se encarga de regular los aspectos fundamentales y recoge las líneas generales que los estados miembros deben adoptar en materia de explotación sexual. Y en definitiva resaltar el tratamiento que desde el ámbito del derecho penal internacional se da a la explotación sexual de mujeres y menores.

Fiscalidad de las herencias y donaciones : tratamiento fiscal de las herencias y donaciones en las comunidades forales de Navarra y País Vasco



VV.AA. 2 ed. Colex (Constitución y Leyes), 2024 (Paso a paso) 208 p. 24x17 cm. 9788411944632 22,69 €

El Impuesto sobre Sucesiones y Donaciones (ISD) es

un impuesto de naturaleza directa y subjetiva, que grava los incrementos patrimoniales obtenidos por las personas físicas a título gratuito. Su hecho imponible viene dado por la adquisición de bienes y derechos por herencia, legado u otro título sucesorio, por donación u otro negocio jurídico lucrativo «inter vivos», o bien por la percepción de cantidades por beneficiarios de seguros de vida en determinados términos. En los territorios forales del País Vasco y de Navarra el ISD goza de una regulación autónoma con respecto a la del resto del Estado español, dictada en el marco del Concierto y el Convenio Económico entre el Estado y dichas comunidades (respectivamente). Además, en el caso vasco, hay que tener en cuenta que cada uno de los Territorios Históricos que lo conforman (Álava, Bizkaia y Gipuzkoa) cuentan con su propia regulación del impuesto.

Vista previa en http://www.puvill.com/

La dignidad de la persona



REUS

Rogel, Carlos 1 ed. Editorial Reus, 2024 (Biblioteca Iberoamericana de derecho) 80 p. 21x13 cm. 9788429028331 18,15 €

La recepción de la idea de dignidad de la persona en una cláusula constitucional convierte en jurídica la averiguación de lo que tal concepto significa... El constituyente no crea una categoría que utiliza -"dignidad"-, sino que la importa del contexto o universo del que procede. No es -éste, por cierto- el único caso en el que el constituyente no crea una categoría que utiliza, sea jurídica o no, sino que la importa del contexto o universo del que procede... La necesaria correspondencia de la Constitución con la idea de dignidad... excluye -por cierto- determinadas dependencias religiosas o filosóficas del concepto, que necesariamente, ha de ser secular.





La exoneración judicial de deudas del consumidor vulnerable : perfiles jurídicos y avatares de un nuevo "derecho a no pagar las deudas"



Yáñez Vivero, Fátima 1 ed. Marcial Pons, Ediciones Jurídicas y Sociales, 2024 (Monografías jurídicas) 234 p. 24 cm. 9788413815428 31,77 €

La obra pretende explorar los anclajes jurídicos del instrumento de exoneración de deudas, dentro del clásico regulador Derecho marco del Obligaciones y Contratos, si bien será necesario, antes, buscar la justificación de un mecanismo lesivo para el acreedor en valores superiores ordenamiento jurídico y en parámetros de índole constitucional o, incluso, supranacional. Especial atención se concede a la Sentencia del Tribunal Europeo de Derechos Humanos, de 29 de julio de 2004 (Caso Bäck contra Finlandia) en la que se pone de manifiesto cómo una suerte de «fuerza mayor social» legitima la legislación finlandesa de 1993 para exonerar del pago de ciertas deudas.

Partiendo de la idea de que la exoneración de deudas supone una «expropiación» del derecho crediticio constitucionalmente justificada por razones de intereses superiores como son la utilidad social y el interés de la tutela del mercado, se cuestiona cuánto sacrificio se puede imponer a los acreedores para conseguir que el consumidor deudor deba cada vez menos para poder ser cada vez más consumidor.

Es clara la ruptura con los dogmas y pilares clásicos del Derecho de Obligaciones que desencadena el mecanismo de exoneración del pasivo insatisfecho. Las consecuencias socioeconómicas de la crisis imponen la adopción de una óptica diferente a la hora de valorar el incumplimiento del deudor. Un cumplimiento posible pero que ponga en peligro la vida, la integridad o la dignidad del deudor no puede ser jurídicamente exigible. Esta es la filosofía que inspira el incumplimiento en estado de necesidad que se aborda en la obra.

Los sujetos protagonistas de este análisis son

aquellos deudores/consumidores «hipervulnerables» que se conocen como LILAs (low income, low assets), o NINAs (no income, no assets) y que, por sus especiales condiciones socioeconómicas, pueden ser objeto de abuso de debilidad por parte de otros agentes del mercado. Es apreciable una cierta deficiencia de los instrumentos necesarios, dentro de las actuales legislaciones de insolvencia, para resolver de un modo rápido y eficaz la situación de estos sujetos. En la obra se examinan algunas de estas carencias y se aborda la necesidad de que la «segunda oportunidad» que se conceda a este grupo de deudores se amolde a las peculiares circunstancias de los ya denominados new poor surgidos de las recientes crisis.

Vista previa en http://www.puvill.com/

La Justicia en el banquillo



Urías, Joaquín 1 ed. Arpa Editores, 2024 (Ensayo) 328 p. 23x15 cm. 9788419558794 22,57 €

¿Están nuestros jueces preparados para dejar sus creencias y su ideología fuera de las salas de juicio? ¿Hasta qué punto nuestra judicatura es capaz de ser imparcial, de resolver las cuestiones sin tomar partido ni dejarse influir por sus propios intereses?En los últimos tiempos, la sociedad española ha empezado a ver a no pocos jueces como actores políticos. Ya no son considerados árbitros neutrales y discretos que, al margen de su propia ideología, se encargan de que las ideas mayoritarias expresadas en leves democráticas se conviertan en realidad. Si los jueces no son ideológicamente neutrales, todo el edificio del imperio de la ley se convierte en puro decorado. Sin embargo, el concepto de lawfare ha pasado al lenguaje cotidiano, las redes sociales y los medios de comunicación dan voz a decenas de jueces que protestan contra las leyes y los partidos políticos que no les gustan.

Los altos tribunales, cada vez con más frecuencia, dictan resoluciones discutibles que interfieren en la





vida política del país. Jueces de todas las categorías dejan entrever sus convicciones personales y son incapaces de limitar su sesgo ideológico. Muchos magistrados son tolerantes con los abusos policiales, permiten el lawfare cuando no participan activamente en él, sustituyen a los políticos a la hora de decidir sobre pandemias o cuestiones de oportunidad, etc. Joaquín Urías analiza en este libro muchas de esas situaciones —presentando casos reales significativos— y reflexiona sobre las consecuencias de la pérdida de imparcialidad, al tiempo que apunta algunas líneas de solución.

La participación sindical en el control de las cadenas mundiales de suministro : El caso Inditex como referente internacional



García Landaburú, María Katia 1 ed. Bomarzo, 2024 (Estudios) 238 p. 24 cm. 9788419574381 34,03 €

Las empresas multinacionales y sus redes mundiales de producción pueden constituir un valioso espacio para el desarrollo de la acción sindical dirigida a la defensa de los derechos humanos laborales. La 'experiencia Inditex' estudiada en este libro, permite apreciar la creación e implementación de diversas herramientas desarrolladas con la participación de las organizaciones sindicales y que se sirven del conocimiento que tienen los trabajadores de la realidad de los centros de trabajo, para ejercer el control de esa cadena global. Instrumentos de gran proyección, no solo para el sector moda, sino con carácter general, para todos los sectores que cuentan con cadenas de producción largas y complejas. Así, desde una perspectiva metodológica singular, considerando la realidad del sector y de dicha empresa, se desvela la doble funcionalidad de estos instrumentos, de simultánea utilidad empresarial y sindical, arrojando nuevas luces sobre su naturaleza.

La política de empleo en los colectivos vulnerables: Personas con discapacidad, personas en situación de exclusión social, mayores de 45 años, desempleados de larga duración y jóvenes



Bascón Marín, José 1 ed. Bomarzo, 2024 372 p. 24 cm. 9788419574398 43,11 €

Las falacias de la Amnistía



Paz-Ares, Cándido 1 ed. Comares, 2024 (Almacén de derecho) 292 p. 22x14 cm. 9788413698007 32,90 €

La idea que preside el estudio es muy simple. La amnistía es una institución que tiene cabida en la Constitución, pero la que actualmente se tramita en relación al procés no encaja en la horma. En opinión del autor, tanto la justificación que esgrime como la representación que se arroga son falaces.

Lo es desde luego la justificación esgrimida. Ninguno de los argumentos a los que apela goza de sustento mínimamente firme. Los que tienen credibilidad fáctica -así sucede, por ejemplo, con el de la gobernación o el de la desjudicialización- no tienen fuerza normativa; y viceversa: los que tienen fuerza normativa -como ocurre señaladamente con el de la reconciliación- carecen de credibilidad empírica. Esta circunstancia condena la amnistía al fracaso en el juicio constitucional de proporcionalidad.

También es falaz la representación arrogada. La falacia proviene ahora del carácter ficticio o irregular de la mayoría parlamentaria sobre la que se hace





descansar. Nacida con una tara (la vinculación causal de gracia e investidura), el proceso de deliberación a través del cual se acaba aprobando la medida adolece de falta de autenticidad, de falta de imparcialidad y de falta confiabilidad. Los vicios en cuestión, a la vez que despojan a la ley de su natural presunción de constitucionalidad, determinan en la actuación del legislador una sospecha más que fundada de desviación de poder y, por tanto, de arbitrariedad. La amnistía queda así abocada al fracaso también en el juicio constitucional de razonabilidad.

Las objeciones de falta de proporcionalidad y de falta de razonabilidad arbitrariedad 0 son analíticamente distintas, pero hallan operativamente entrelazadas. El enlace o trenzado las refuerza mutuamente haciendo inevitable, en el pensamiento autor. el veredicto inconstitucionalidad de la Ley de Amnistía en el recurso que a buen seguro se promoverá.

Vista previa en http://www.puvill.com/

Ley de Enjuiciamiento Criminal : Estatuto de la Víctima del Delito



Montero Aroca, Juan Gómez Colomer, Juan-Luis 4 ed. Tirant lo Blanch, 2024 (Leyes@) 446 p. 9788410566149 11,22 €

Ley del Registro Civil y Reglamento



VV.AA. 2 ed. Colex (Constitución y Leyes), 2024 (Textos legales básicos) 160 p. 24x17 cm. 9788411944885 11,35 €

Presentamos este Texto Legal Básico con la nueva Ley del Registro Civil, la Ley 20/2011, de 21 de julio, que fue publicada el 22 de julio de 2011, pero que entró en vigor 10 años después de su promulgación.

Junto a ella se incluye en esta obra el Decreto de 14 de noviembre de 1958 por el que se aprueba el Reglamento de la Ley del Registro Civil. Pese a ser un instrumento de aplicación de la antigua ley registral de 1957, no ha sido de momento derogado, entendiéndose aplicable todo su contenido en todo lo que no se oponga a la Ley 20/2011, de 21 de julio.

Vista previa en http://www.puvill.com/

Ley Hipotecaria Reglamento Hipotecario



Blasco Gascó, Francisco de P. (ed.) 10 ed. Tirant lo Blanch, 2024 (Textos legales) 480 p. 9788410711211 7,82 €

Texto a dos colores resaltando las últimas modificaciones .Última actualización de acuerdo con la Ley 11/2023, de 8 de mayo, con entrada en vigor el 9 de mayo de 2024





Los desahucios instados por los ''fondos buitre''



Benítez de Lugo Guillén, José Mariano 1 ed. Dykinson, 2024 282 p. 24x17 cm. 9788410702332 34,03 €

El objeto de este libro, como refleja su título y contenido, hace referencia a tres aspectos diferenciales, pero concatenados.

En primer lugar, analiza la vorágine de ventas a fondos especulativos de viviendas protegidas de promoción pública llevadas a cabo por varias Administraciones y sus impugnaciones en las diferentes jurisdicciones.

En segundo lugar, contempla, pormenorizadamente, el contenido de los procesos de desahucio, en los que el autor ha intervenido como abogado, seguidos como consecuencia de las referidas ventas, sus recursos, las decisiones sobre los lanzamientos a los inquilinos de sus viviendas, y los otros procesos derivados de ellos.

En tercer lugar, se efectúan unas reflexiones sobre la nueva Ley de la Vivienda, la función social de la propiedad y de la posesión, así como sobre la interpretación y aplicación de los derechos de los inquilinos efectuadas por muchos Jueces y Tribunales, con frecuente olvido de la normativa y Justicia europea doctrina científica y jurisprudencial existente al respecto.

Obras inéditas en dominio público y propiedad intelectual



Román Pérez, Raquel de 1 ed. Comares, 2024 (Derecho civil) 140 p. 21x13 cm. 9788413697031 17,02 €

La monografía estudia el derecho de propiedad intelectual de las personas que divulgan obras inéditas en dominio público, por el que estas tienen la exclusividad en la explotación de creaciones ajenas durante 25 años. Muchas veces se trata de obras de gran importancia cultural, social o con potencial económico, como la música manuscrita medieval, las pinturas rupestres o las cartas entre España y América que se hallaban en los barcos españoles capturados en el siglo XVIII. El origen del derecho es bastante antiguo y hasta fechas recientes apenas había generado conflictos, por lo que no hay casi jurisprudencia al respecto. Sin embargo, en este momento hace necesario su estudio pormenorizado porque existen miles de obras inéditas en dominio público en los fondos de los archivos, bibliotecas, museos y otras instituciones del patrimonio cultural que están saliendo a la luz al digitalizarse. Al mismo tiempo se han producido casos muy llamativos en Francia y Alemania en relación con obras arqueológicas y musicales. Respecto a estas situaciones se generan numerosas dudas de interpretación como, por ejemplo, si debe considerarse inédita o no la obra que en su día se exhibió públicamente, o quién es el titular del derecho: el propietario del ejemplar, la empresa que digitaliza, el investigador que saca la obra a la luz o el editor.





Observatorio de la negociación colectiva



Todolí Signes, Adrián (ed.) ... [et al.] 1 ed. Ediciones Cinca, 2024 (Biblioteca ciencias sociales) 432 p. 24x17 cm. 9788410167100 40,85 €

Esta publicación es el resultado del último estudio realizado por el Observatorio de la Negociación Colectiva (ONC) de la Confederación Sindical de las Comisiones Obreras.

Un Observatorio, actualmente coordinado por la Fundación 1.º de Mayo, en el que participa un elevado número de docentes universitarios de reconocido prestigio en el ámbito del Derecho del Trabajo, que ponen todos sus esfuerzos y saberes en mejorar y ampliar el conocimiento sobre el contenido de la negociación colectiva.

En esta ocasión, la investigación se ha centrado en el análisis de la regulación de las retribuciones en la negociación colectiva en su dimensión más amplía. De forma que se parte del estudio de la estructura de la negociación colectiva y de los mecanismos de coordinación y adaptación de los convenios colectivos al último cambio normativo en relación con la prioridad aplicativa en materia salarial para, seguidamente, evaluar la regulación de todos aquellos aspectos directamente relacionados con la materia: el salario base y su relación con el salario mínimo interprofesional, las revisiones anuales en los convenios plurianuales, las cláusulas de garantía salarial, así como los complementos salariales y extrasalariales. Y a ello se suma un análisis detallado y específico del contenido de la negociación colectiva en relación con la igualdad retributiva, considerando los últimos cambios legales dirigidos a garantizar el principio de igualdad salarial por trabajos de igual valor, y a las herramientas puestas en marcha para la eliminación de la persistente brecha salarial entre mujeres y hombres.

Personas condenadas a prisión permanente revisable en España: Cuestiones penales y penitenciarias



Corral Maraver, Noelia (dir.) 1 ed. Dykinson, 2024 280 p. 24x17 cm. 9788410701359 31,77 €

La prisión permanente revisable es una pena de duración indeterminada y potencialmente perpetua que actualmente se configura como la pena máxima del ordenamiento jurídico español. Se trata de una sanción que ha despertado la abierta oposición de buena parte de los operadores jurídicos y cuya regulación ha sido objeto de numerosos estudios académicos que han contribuido a poner de manifiesto, entre otras cuestiones, su deficiente configuración legal o su falta de consonancia con determinados valores, principios legales y derechos fundamentales.

El presente trabajo pretende ahondar en el estudio de la pena de prisión permanente revisable, pero desde una perspectiva práctica que pueda aportar alguna novedad al debate jurídico y doctrinal. Desde su introducción en julio de 2015 han trascurrido ya más de 8 años de vigencia, un tiempo ya suficiente para abordar el estudio de las condenas y los sujetos condenados a esta sanción en nuestro país. Hasta el momento de finalización de esta obra contábamos con un total 55 sentencias que imponían la pena de prisión permanente a un número de 62 personas. Del estudio de todos los casos hemos extraído una serie de datos relevantes, recogidos en un completo anexo final. Los diferentes capítulos de esta obra se dedican a desgranar y analizar dichos datos, así como a señalar nuevos aspectos, problemas contradicciones que acompañan a esta denostada sanción.





Prácticas patológicas en la aplicación de los tributos : remedios desde la jurisprudencia y la doctrina administrativa



Pagès i Galtés, Joan (ed.) Rozas Valdés, José Andrés (ed.) Urquizu Cavallé, Ángel (ed.) 1 ed. Marcial Pons, Ediciones Jurídicas y Sociales, 2024 430 p. 24 cm. 9788413817248 54,46 €

El presente volumen recoge poco más de veintiún comentarios de jurisprudencia tributaria y doctrina administrativa reciente, nacional e internacional, relativa a cuestiones tributarias candentes, estructuradas en cuatro bloques: Gestión (seis), Inspección (siete), Recaudación (seis) y Revisión (dos). Obedecen todos ellos a una misma estructura y parecida extensión.

Todos sus autores son investigadores del Grupo consolidado «Derecho tributario, Política fiscal y de la empresa», en su mayoría de universidades catalanas.

El propósito de la obra es el de diagnosticar muy diversas patologías o disfunciones en la práctica administrativa habitual de las Administraciones tributarias que han sido evidenciadas por los tribunales -la Sección segunda de la Sala Tercera del Tribunal Supremo de España, en su mayor parte- al calor de lo que se ha venido en llamar principio de buena administración.

Es pues, un análisis detenido y ordenado de lo que desde los tribunales se está haciendo para mejorar, optimizar, el buen hacer de las Administraciones tributarias; resulta de interés, pues, tanto para quienes trabajan a su servicio, como para quienes colaboran en la aplicación de los tributos asesorando y representando a los contribuyentes o resolviendo las controversias que en tales lides se suscitan.

Vista previa en http://www.puvill.com/

Procedimientos tributarios



VV.AA. 1 ed. Centro de Estudios Financieros (CEF), 2024 (Normativa) 608 p. 24x17 cm. 9788445447338 44,82 €

La presente publicación contiene, actualizada 15 de abril de 2024, la normativa que conforma la estructura central del sistema fiscal, esto es, la Ley General Tributaria (Ley 58/2003, de 17 de diciembre), así como sus reglamentos de desarrollo: Reglamento del régimen sancionador tributario (Real Decreto 2063/2004, de 15 de octubre), Reglamento de revisión en vía administrativa (Real Decreto 520/2005, de 13 de mayo), Reglamento recaudación (Real Decreto 939/2005, de 29 de julio) Reglamento de las actuaciones procedimientos de gestión e inspección tributaria y de desarrollo de las normas comunes de los procedimientos de aplicación de los tributos (Real Decreto 1065/2007, de 27 de julio). Además incluye el Reglamento que regula las obligaciones de facturación (Real Decreto 1619/2012, de 30 de noviembre) y la regulación de los delitos contra la Hacienda Pública (título XIV de la Ley Orgánica 10/1995, de 23 de noviembre, del Código Penal).

Propiedad y dominio público : un ensayo de sistema



Iglesias Sevillano, Héctor 1 ed.
Marcial Pons, Ediciones
Jurídicas y Sociales, 2024
(Administración pública y derecho)
260 p. 24 cm.
9788413817033
39,71 €

El presente estudio aspira a construir una teoría dogmática del dominio público como parte del orden constitucional económico. El Derecho económico se



Puvill Libros, S.A. c/Estany, 13 Nau D-1 08038 BARCELONA (SPAIN) http://www.puvill.com | info@puvill.com

Tipos de contratos del sector público: análisis teórico-práctico de los distintos tipos de contratos del sector público según la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público



VV.AA. 2 ed. Colex (Constitución y Leyes), 2024 (Paso a paso) 174 p. 24x17 cm. 9788411944816 18,05 €

En la presente obra se ofrece al lector un análisis práctico de determinados aspectos de la tan compleja Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público. Con carácter introductorio se da respuesta a preguntas tales como ¿cuál es el objeto de la Ley?, ¿qué entidades forman el sector público?, ¿qué son los poderes adjudicadores?, ¿qué se entiende por contrato del sector público?

Vista previa en http://www.puvill.com/

ha concebido, en su época de mayor intervención, fundamentalmente como el instrumento del Estado en su tarea de defensor y conformador de la economía, en tanto que titular legítimo del poder político. Este paradigma intervencionista, sin embargo, sufre un decisivo golpe a partir del último tercio del siglo xx, fruto de una reflexión sobre la propiedad constitucional, que debe ser entendida como un derecho fundamental genuino, con su contenido esencial correspondiente y con una vertiente institucional que vertebra todo ordenamiento. La tesis del presente estudio es que la teoría del dominio público debe ser entendida como limitación del derecho de constitucional. Así, los límites negativos del derecho propiedad constitucional. proporcionados y no indemnizables como los justificados por su utilidad pública y sometidos a indemnización, son a su vez los límites positivos de la intervención del poder público.

Vista previa en http://www.puvill.com/

Reclamación de honorarios por abogados



VV.AA. 2 ed. Colex (Constitución y Leyes), 2024 (Paso a paso) 160 p. 24x17 cm. 9788411944731 22,69 €

Tal y como se recoge en el art. 25 del Estatuto General de la abogacía: «El profesional de la Abogacía tiene derecho a una contraprestación por sus servicios, así como al reintegro de los gastos ocasionados». En esta guía analizamos el concepto de honorarios y su regulación en el Estatuto General de la Abogacía y el Código Deontológico, estudiando el cálculo de los honorarios, la hoja de encargo, la minuta...Todo ello actualizado a la reforma legislativa del Real Decreto-ley 6/2023, de 19 de diciembre.

Libros Españoles, Portugueses y Latin Americanos para Bibliotecas

Tenemos el gusto de presentarles nuestra última selección especial para **Bibliotecas.**

Si Ud. está interesado en alguna obra que no figure en nuestros boletines, podemos conseguírsela, siempre que esté disponible en el mercado. A través de nuestra "WEB site" (www.puvill.com) podemos informarles de nuestra amplia gama de servicios y información bibliográfica de las últimas novedades editoriales.

Con su tecnología avanzada y su personal cualificado, PUVILL LIBROS ofrece un servicio completo y adaptado a las necesidades de cada biblioteca, incluyendo planes de aprobación, continuaciones y suscripciones. Este servicio está disponible también para los libros publicados en Latín America y Portugal.

Spanish, Portuguese and Latin American books for Libraries

We are very pleased to offer you our latest selection for Libraries.

If you are interested in any work which does not appear in our bulletins, we can obtain it for you. Through our website (www.puvill.com) we are able to give you all information about our services and bibliographical information for new releases.

With advanced technology, **PUVILL LIBROS's** experienced and dedicated staff offer comprehensive, library materials selection and adquisition services for publications from Spain, including approval plans, standing orders and subscriptions. Also, all **PUVILL LIBROS** services are available for book publications from Latin America and Portugal.